

Marie Moret à madame veuve Laporte, 26 mai 1897

Auteur·e : [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteInv. n° 1999-09-58

Collation2 p. (189r, 190v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationFamilistère de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à madame veuve Laporte, 26 mai 1897, consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/46706>

Copier

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne) - Familistère

Destinataire [Roger et Laporte](#)

Lieu de destination 7, rue des Saintes-Maries, Nîmes (Gard)

Description

RésuméPréparation du numéro de juin 1897 du journal *Le Devoir* : confirme son télégramme du 26 mai 1897 indiquant de reporter au mois suivant l'article sur l'Australie ; envoie les épreuves corrigées des pages des « Documents biographiques » et d'autres articles ; enverra demain les épreuves de la fin de la « Chronique parlementaire » et des « Faits politiques » ; recommande d'apporter le plus grand soin aux corrections.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#)

Œuvres citées« Australie : Législation du travail », *Le Devoir*, t. 21, 1897, p. 498-499. [En ligne :<https://cnum.cnam.fr/pgi/fpage.php?P1132.21/499/100/770/0/0>], consulté le 10 octobre 2023]

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/03/2023

Dernière modification le 11/10/2023

Guise Familière
26 mai 1897

Madame Laporte,

J'ai l'honneur de vous confirmer ma lettre du 24 courant et mon télégramme de ce matin, disant : "Reçu épreuves."

"Garderons pour mois prochain monceau Australie fin faits politiques.
"ordonnez suite en conséquence."

Par ce même courrier, sans pli recommandé, je vous retourne les

13 pages Documento-biographiques et les trois premières pages de la Chronique ; c'est à dire ce qui constitue dans les 16 pages "Le Démocrate" que nous avions en mains ; les deux premières feuilles du Devoir sans presse.

Il me reste à noir 12 pages : fin Chronique et fait politiques dont il m'a été impossible de m'écarter à temps, pour les joindre au présent envoi. Je vous les retournerai demain.

— Les pages 363 et 364
occupées aujourd'hui par
le fait politique Australie
n'ont, bien entendu, été
occupées par Nouvelles
du Ministère et la
suite ; puisque le fait
australien est réservé
pour le mois prochain.
(Les pages Gatin ayant
été plus nombreuses
que je n'aurais cru.)

— J'apelle tous vos
soins les plus attentifs
sur les corrections nom-
breuses des pages Gatin ;
je crains de vous retarder
trop ~~et~~ si je demandais

une seconde épreuve.

Excusez le détour
de cette lettre visée
en hâte et agréez,
je vous prie,

Madame, l'expression
de mes sentiments
distingrés

Nicé Gatin